

Tercer periodo de sesiones del Foro Permanente sobre los Afrodescendientes

El Colegio de Abogados y Abogadas de Costa Rica, felicita a Madame Chairperson en su nuevo periodo de nombramiento.

Existe una ausencia de representación de mujeres Afrodescendientes en el nombramiento en los puestos públicos incluyendo su nombramiento en las Jefaturas femeninas, se invisibiliza en los puestos de poder.

Recomiendo:

Que se implemente una educación de calidad sin discriminación étnica, la creación de trabajo digno, en los lugares de mayor presencia Afrodescendientes evitando así la migración forzosa y contaminación ambiental.

Que se implemente acciones viables en políticas públicas para el 7% de población Afrodescendientes en Costa Rica, para erradicar, reparar, la Discriminación de Afrodescendientes en Puestos Públicos, Jefaturas Femeninas, La implementación es ahora, a favor de las personas Afrodescendientes y erradicación de la discriminación económica y étnica de la población Afrodescendientes.

Lucett Watler Ellis

Comisión Afrodescendiente

Colegio de Abogados y Abogadas de Costa Rica